

Cadiz/Beckum (jöst)

Mit einem hervorragenden achten Platz über 50m Brust kehrte der Beckumer Herbert Kissenkötter von den 12. Europameisterschaften der Masters im Schwimmen aus dem spanischen Cadiz zurück.

In der ältesten Stadt Europas gingen 3500 Teilnehmer aus 33 Ländern im nur 100m vom Sandstrand des Atlantiks entfernten Hallenbad an den Start, wobei der 2. Vorsitzende des Beckumer Schwimmclubs einziger Teilnehmer aus der Wersesstadt war. Insgesamt 10 Bahnen erlaubten einen zügigen Ablauf der Wettkämpfe.

Herbert Kissenkötter startete im Finale seiner Paradedisziplin 50m Brust im schnellsten Lauf seiner Altersklasse 55 (55-59 Jahre) und hatte den Weltmeister von 1978, Walter Kusch, mit in seinem Rennen. Während Herbert in für ihn ausgezeichneten 36,62 Sekunden auf der 50m-Bahn anslug, stellte Kusch in 31,05 Sekunden einen neuen Weltrekord in der Altersklasse auf.

Über 50m Freistil kam Kissenkötter in 30,23 Sekunden auf Platz 23 bei 67 Meldungen. In beiden Disziplinen unterbot er außerdem die Pflichtzeiten für die im kommenden Jahr in Göteborg stattfindenden Weltmeisterschaften.

Gez. Jörg Steinkemper

Bild: Herbert Kissenkötter, 2. Vorsitzender des Beckumer Schwimmclubs